



UNSS Volley-ball : championnats de France "une belle expérience"

publié le 07/06/2017

Pour leur première année dans la catégorie minime, les filles du collège Malraux, toutes licenciées au club de Châtellaillon (merci aux entraîneurs) se sont qualifiées pour les championnats de France scolaires qui se sont déroulés du 30 mai au 2 juin à Meudon en région parisienne.

Tout en étant l'équipe la plus jeune de la compétition elles ont pris la 7^e place sur 16 formations engagées. Mais elles ont surtout fait preuve d'un esprit exemplaire pendant et en dehors des rencontres très disputées en allant régulièrement au set décisif.

Nul doute que ce premier essai fort bien réussi leur a donné envie de revenir à ce niveau l'année prochaine fortes de cette expérience.

Félicitons également le jeune arbitre Mathieu Poujade de Saintes qui les accompagnait et dont les compétences furent reconnues par tous les officiels.

Les professeurs, Mr Lapoire et Mr Peyres, remercient Zoé, Romane, Maëlle, Charlotte, Marine et Mickaëlla pour leur avoir permis de partager tous ces bons moments.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.